
La pharmacie, quelle belle profession! Mais tout doit d’abord commencer par une formation et
un enseignement de qualité et j’ai trouvé cela à la Faculté de pharmacie de l’Université Laval.
Graduée en pharmacie en 1988 puis à la maîtrise en pharmacie d’hôpital en 1989/1992, j’ai pu
pratiquer comme clinicienne dans différents secteurs d’activités en établissement de santé
dans la ville de Québec. Un MBA m’a permis d’accéder à différents postes de gestion, et ce,
jusqu’à tout récemment. 

J’ai un grand attachement à cette Faculté, à ses membres du personnel et à ses divers
contributeurs. Le parcours universitaire offre de multiples possibilités et m’a personnellement
permis de réaliser un projet de recherche et l’écriture d’un mémoire. 

Les médicaments représentent une technologie en évolution et la pratique des soins
pharmaceutiques doit obligatoirement s’y adapter. Puisque j’ai eu l’opportunité de côtoyer des
professeures et professeurs, et des étudiantes et étudiants fréquemment au cours des
dernières décennies, je suis en mesure de voir de grandes transformations s’opérer en ce sens
à la Faculté. Enseigner, vulgariser, faire connaître diverses facettes de notre profession et
l’ouverture que notre formation peut mener à une pratique renouvelée, en explorant des
milieux autres que l’officine et l’hôpital. La recherche, la pharmacoéconomie, la pratique en
industrie ou dans la sphère gouvernementale en sont des exemples concrets.

Je suis fière d’être pharmacienne. J’ose espérer qu’à travers diverses réalisations, j’ai fait
rayonner la profession et j’ai su transmettre ma passion aux étudiantes et étudiants que j’ai
côtoyés. C’est un grand honneur et avec un immense plaisir que j’ai accepté d’être
ambassadrice du 100  anniversaire de MA Faculté.

Sylvie Bouchard, pharmacienne consultante
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